

## La SNH célèbre la fête des mères



Pour la 18<sup>e</sup> année consécutive, les femmes de la Société Nationale des Hydrocarbures (SNH) ont été célébrées en tant que mamans, le 25 mai au siège à Yaoundé, ainsi qu'à Douala, où les mamans SNH ont fêté en compagnie de celles de TRADEX et d'Hydrac. Le thème de la célébration était «Hommage à la mère africaine».

La célébration de la fête des mères a été instituée à la SNH en 2001 par l'Administrateur-Directeur Général Adolphe Moudiki, afin de favoriser la cohésion sociale au sein de l'entreprise en magnifiant le rôle des femmes, qui doivent concilier leurs obligations professionnelles et familiales. C'est aussi une occasion de donner au personnel féminin l'opportunité de s'épanouir à travers diverses activités récréatives et de dévoiler leurs talents extraprofessionnels.